
東日本大震災から 2年 

    ～みんながスポーツで笑顔になれる、そんなニッポンをつくろう。～ 

 

 

東日本大震災から２年がたちます。私はこの２年間、東北のいろんな土地に

行き水泳教室など様々なスポーツイベントに参加させていただきました。そこ

で、感じることは『スポーツの力』です。イベントに参加されている方々は、

とても楽しそうにスポーツをされていました。もちろん全力で取り組んでいる

ので真剣ですが、真剣な表情と同じくらい笑顔を見る事ができました。 

 

震災直後は、東北で大変な想いを毎日されている皆さんに、スポーツは本当

に何かの力になるのだろうか？と悩み、考えた時もありました。でも、実際に

いろんな所で皆さんと一緒にスポーツをする事で、スポーツには元気になれた

り、笑顔になれる力があるんだと皆さんの姿を見て感じるようになりました。 

 

これからも『SPORTS JAPAN アンバサダー』の一員として『みんながスポーツ

で笑顔になれる、そんなニッポンをつくろう。』を心に持って、スポーツを通し

て皆さんの支援を行っていきたいと思っています。 
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